



Feria “Reciclaje” 2025 mostró avances concretos en economía circular

Codelco manifestó su compromiso de lograr alcances importantes en medio ambiente.

Redacción
La Estrella

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente y con el objetivo de potenciar la gestión proactiva del reciclaje, la División Chuquicamata llevó a cabo la primera Feria de Sustentabilidad “Reciclaje” 2025, en la que a través de 16 stand se mostraron diversas acciones de innovación ambiental y economía circular.

Una instancia en que más de 500 personas pudieron observar y conocer iniciativas en torno a la gestión de plásticos, gomas o desechos industriales, elementos que volvieron a ser útiles en un proceso de reingreso a la cadena productiva o de insumos para la comunidad.

Algunos ejemplos de ellos fueron la creación de durmientes para la línea férrea a través de polímeros; el acopio de ropa de trabajo no contaminada para transformarlas en mantas que serán destina-



SE ESTÁ PROFUNDIZANDO EL TRABAJO PARA DISMINUIR EL CONSUMO Y DESPERDICIO DE MATERIAS PRIMAS.

das a los más necesitados o el reciclaje de botellas plásticas para la fabricación de bancas, entre otras ideas de economía circular.

“En esta feria vimos oportunidades muy interesantes de reciclaje. Observamos cómo elementos catalogados como residuos fueron retornados como insumos o a la misma cadena productiva. La sustentabilidad es parte de nuestra carta de valores, por lo que es muy relevante para Chuquicamata”, expresó René Galleguillos, gerente general de Chuquicamata.

El trabajo en equipo, la motivación de las empresas y de las y los trabajadores, es fundamental para avanzar en materia de sostenibilidad. Así quedó de manifiesto en la opinión del gerente de Asuntos Comunitarios y Sustentabilidad de las Operaciones Norte, Fernando Promis: “Nosotros tenemos que aportar para lograr ser sustentables. Los residuos no pueden terminar en un vertedero. Nuestro propósito y objetivo es buscar con ideas e innovación, con proveedores y personas motivadas, alternati-

vas de uso de esos residuos. Hubo ejemplos espectaculares en esta feria” sostuvo el ejecutivo.

Codelco a través de todas sus divisiones, manifestó su compromiso de lograr alcances importantes en medio ambiente para el 2030. Por ello, se está profundizando el trabajo de concientización y acción para disminuir el consumo y desperdicio de materias primas. Y eso se logra mediante modelos de economía circular que ya están en ejecución y que se pudieron mostrar en esta feria. 🌱